

El Casal de la Juventud de Petrer abrirá también por las tardes

05/03/2020



El edil de Infancia y Juventud de Peter, **Alejandro Ruiz**, ha anunciado que la concejalía, situada en el Casal de la Juventud, abrirá por las tardes para mejorar la disponibilidad y la atención a los jóvenes de la localidad. El Casal se abrirá los martes y jueves, de 17 a 20 horas, a partir de este mismo jueves 5 de marzo, horario que se suma al actual de mañanas de lunes a viernes de 10 a 14 horas.

El principal objetivo es **"dar cobertura a un público más amplio y poder llegar a muchos más jóvenes"**, que al estar estudiando o trabajando no tienen disponibilidad en horario de mañanas. Con este cambio, el edil pretende que el Casal **"se convierta en un punto de información y asesoramiento"**, donde los jóvenes puedan acercarse para dar su opinión, aportar ideas, y poder trabajar conjuntamente con ellos.